

EL PROYECTO PRESUPUESTARIO SUPONE UNA APUESTA POR LA DESTRUCCIÓN DE EMPLEO, LA DESIGUALDAD SOCIAL Y LA INJUSTICIA FISCAL

Copago, tasas y recortes

CCOO de Madrid ha mostrado su rotundo rechazo al proyecto de Presupuestos regionales para 2013, presentados por el Gobierno regional. El sindicato ve en ellos un nuevo intento del Partido Popular de acabar con el Estado del Bienestar y supondrán más destrucción de empleo, más desigualdad social y más injusticia fiscal con unos recortes de 1.400 millones de euros.

Madrid Sindical

El Gobierno regional ha presupuestado un incremento de los ingresos de 1.335 millones de euros. Cifra que ya se anuncia va a recaer sobre copagos, tarifazos, tasas y venta del Patrimonio de todos. Se carga con un euro las recetas y se anuncia un recorte al Consorcio de Transportes del 10 por ciento, que supondrá un nuevo tarifazo. Además, se constata que los beneficios del Canal de Isabel II irán a dividendos y no a inversiones para mejorar el abastecimiento.

Se opta por vender patrimonio, 740 millones de euros, en una cantidad similar a lo que no se recauda por no aplicar el Impuesto de Patrimonio, 660 millones de euros.

El recorte de 1.424 millones de euros ataca de nuevo a partidas esenciales del Estado del Bienestar y elimina toda posibilidad de actuación sobre el principal problema regional, el paro: las partidas dirigidas a políticas de empleo se reducen las dos terceras partes, las inversiones caen de nuevo un 35 por ciento y el esfuerzo en I+D+i se recorta a la mitad.

Se produce un recorte severo en sanidad,

que pone en riesgo la calidad de la asistencia sanitaria. En educación, continúan los recortes en la enseñanza pública, a lo que hay que sumar un recorte de 167 millones a la Universidad pública.

CCOO de Madrid constata que los Presupuestos regionales, también rechazados por la Cumbre Social de Madrid, son una nueva muestra del fracaso de las políticas de austeridad del Gobierno Rajoy. Si los Presupuestos de 2012 han contribuido a mandar al paro a 55.000 personas en el último año, los Presupuestos de 2013 apuntan a superar esta cifra. ■

Acabar con el modelo de enseñanza pública

Uno de los puntos más peligrosos es el que se refiere a la financiación de la educación madrileña en los Presupuestos de 2013. Éstos traen nuevos recortes, que se suman a los ya implantados en 2012, y suponen un verdadero cambio de modelo en la enseñanza madrileña.

Continúa el recorte en el gasto, con un nuevo recorte de 70 millones de euros en el que supone el cuarto recorte educativo en plena crisis. El presupuesto se sitúa por debajo de los presupuestos de 2006.



Reconocen el recorte de 785 profesores (190 y 555). Se recortan 8 millones de euros en Educación Infantil, Primaria y E. Especial y se congelan los fondos para los centros de Secundaria, a los que reducen, una cuarta parte los gastos destinados a las contrataciones de limpieza, lo que conllevará despidos. Además, habrá un brutal recorte (21 por ciento) en la enseñanza de Régimen Especial, lo que implica el cierre de 2 de las 7 Escuelas de Artes y un 37 por ciento los convenios con las corporaciones locales (que ha provocado el cierre de numerosos conservatorios locales). También habrá reducciones de un 25 por ciento las becas de comedor.

La Universidad Pública verá reducido su presupuesto en un 15 por ciento (167 millones menos) y en un tercio los programas de investigación.

Los gastos en gestión de infraestructuras se llevan el mayor recorte: un 60 por ciento. ■

La Comunidad se queda sin hospitales públicos

Los Presupuestos de 2013 son, sin ninguna duda, los que ponen fin al actual modelo de sanidad pública, con un recorte de 2.700 millones, que hay que sumar a los 3.200 que ha recortado Aguirre en los últimos años.

Ningún hospital en la Comunidad de Madrid será de gestión pública. El Gobierno regional ha decidido privatizar los seis hospitales que hasta ahora han funcionado como empresa pública (Norte, Valdecañas, Arganda, Parla, Coslada y Aranjuez). Además, el 10 por ciento de los centros de salud también pasarán a manos privadas.

Aún está en el aire el futuro del hospital de La Princesa. Tras un primer anuncio de convertirlo en un centro para personas mayores, el Gobierno regional aún no ha fijado por escrito cuál será su futuro.

En definitiva, un ataque sin precedentes a la sanidad pública que supondrá la pérdida de casi 8.000 puestos de trabajo. *Más información en página 19.* ■



Habrá un nuevo tarifazo



Al igual que en otros ámbitos de los servicios públicos madrileños, el oscurantismo que caracteriza a los Presupuestos regionales es aplicable al transporte público madrileño: hay pocas cifras concretas pero éstas hacen prever lo peor para los madrileños: habrá un nuevo tarifazo en 2013.

El incremento de la recaudación prevista, de un 4,8 por ciento, si tenemos en cuenta que el número de viajeros cae año tras año, indica que dicho incremento se conseguirá con una nueva subida de las tarifas, que podría superar el 10 por ciento.

Además, a esta subida hay que añadir la ya confirmada reducción en el número de trenes de Metro en un 13 por ciento. El suburbano es el único transporte en el que se ha confirmado esta reducción, aunque se prevé que también ocurra en EMT y autobuses interurbanos. ■

CENTRO ÓPTICO MEDINA TEJADA
C/ ARENAL, 7 - 2ºB. TEL: 91 532 11 12
SERVICIO DE ÓPTICA Y ACÚSTICA CONCERTADO CON CCOO (30% descuento en sus encargos)

- Monturas (todas las marcas)
- Cristales graduados
- Lentes de contacto
- Gafas de sol
- Gafas de protección
- Audífonos

CONSULTA DE OFTALMOLOGÍA - Previa cita
Dra. María de los Angeles Pérez Dea - 1ª consulta gratuita

Periódico Semanal Digital
www.ccoomadrid.es